

Ein Ständchen für Marc Digruber beim 3:2-Sieg



Matthias Stadler (li./Bürgermeister St. Pölten), Klaus Schneeberger (Bürgermeister Wr. Neustadt), Marc Digruber, Landeshauptmann Erwin Pröll und Sportlandesrätin Petra Bohuslav. – alle Fotos: NLK Filzwieser

VON: HEINZ HARAUER 8. APRIL 2016

FUSSBALL. Prominenter Besuch bei NÖ-Derby in der NV Arena. Für Skistar Marc Digruber gab es sogar ein Ständchen.

Skistar Marc Digruber aus Frankenfels staunte nicht schlecht, als er in der Halbzeitpause des NÖ-Derbys zwischen dem SKN St. Pölten und dem SC Wiener Neustadt von seinem Fanklub mit einem Ständchen überrascht wurde. Auch Landeshauptmann Erwin Pröll und Sportlandesrätin Petra Bohuslav ließen es sich nicht nehmen dem heimischen Skiaushängeschild zur großartigen Saison zu gratulieren: „Was Marc in diesem Jahr geleistet hat ist einzigartig. Er ist ein sportliches Idol für unseren Ski-Nachwuchs und ein wichtiger Imageträger für das Land Niederösterreich.“

Beste Saison seiner Karriere

In diesem Jahr konnte Marc Digruber in jedem Weltcuprennen in die Punkteränge fahren, lediglich in Kitzbühel war das Rennen für ihn nach einem Torfehler schon nach wenigen Sekunden beendet. „Hoffentlich lag das nicht an unserer Anwesenheit“, scherzten Pröll und Bohuslav mit dem Skistar.



